

Instalación de planta de urea en el valle costará \$us 843 millones

• La empresa coreana Samsung Engineering Cía se encargará de la construcción de la obra y que la misma empezará a funcionar el 21 de agosto de 2015.

Los emprendimientos grandes con valor agregado, que el Gobierno considera fundamentales para el cambio económico del país, se completarán con la inversión de 843 millones de dólares en la planta de urea y amoníaco en la provincia Carrasco, Cochabamba.

El primer desembolso será de 120 millones de dólares en Río Grande, destinado a la separadora de líquidos; otros 600 millones de dólares se invertirán en

la planta petroquímica de Yacuiba.

El presidente Evo Morales anunció ayer en Cochabamba que la empresa coreana Samsung Engineering Cía, construirá la planta de urea y amoníaco en la región de Bullo Bullo y adelantó que dicho centro empezará a funcionar el 21 de agosto de 2015.

Antes de este anuncio, se daba por descontado que Samsung Engineering sería la elegida, ya que el propio Gerson Rojas, quien guarda detención en la cár-

cel de Palmasola, estaba en contacto con esta empresa coreana el día en que estrenó el vehículo oficial de Yacimientos y que devolvió un hecho de corrupción en la empresa estatal.

El presidente Morales hizo un largo relato del proceso de contratación por invitación directa entre 12 empresas especializadas en esta área.

Inf. Pág. 5, 1er. cuerpo

EEUU ganó los Juegos Londres 2012



PAÍS	ORO	PLATA	BRONCE	TOTAL
1. EEUU	44	29	29	102
2. China	38	27	22	87
3. Gran Bretaña	28	15	18	61
4. Rusia	21	25	32	78
5. Corea del Sur	13	7	7	27
6. Alemania	11	9	14	34
7. Francia	10	11	12	33
8. Italia	8	7	8	23
9. Hungría	8	4	5	17
10. Australia	7	16	12	35

Al final, Estados Unidos logró una amplia ventaja en atletismo para pasar al frente en el medallero y reconquistar el primer puesto perdido en los Juegos de Pekín, segundo quedó China. Sólo falta la prueba de maratón que cierra este evento. Ayer, la boliviana Claudia Baldeirrama (foto) participó en la prueba de marcha de 20 kilómetros para ubicarse en el puesto 33 con un registro de 1 hora 33 minutos y 28 segundos para ubicarse en el puesto 33 y se dio el gusto de batir el récord nacional de 1h35'54". La ganadora de esta prueba fue la rusa Yelena Lashmanova con 1h25'02".

FOTO: EFE

Nueve atracadores esperan medidas cautelares en Felcc

El ministro de Gobierno, Carlos Romero, informó que los nueve integrantes de la banda de atracadores que el 29 de julio asaltaron dos buses de transporte público en Apolo esperan medidas cautelares en celdas de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc) de El Alto.

Cabe recordar que los antisociales quitaron la vida de una persona e hirieron a ocho en la balacera que protagonizaron. A los pasajeros de la empresa Lecos les robaron sus pertenencias, dinero y celulares especialmente.

Por otro lado, el comandante del Grupo de Investigación de Casos Especiales (GICE), coronel Freddy Torres, anunció que sus efectivos cotejarán las armas de grueso calibre que fueron decomisadas en el operativo.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo

Dos terremotos en Irán dejan 180 muertos y 1.300 heridos



EL FUERTE TERREMOTO Y LA RÉPLICA POSTERIOR QUE REMECIERON EL NOROESTE DE IRÁN CAUSARON LA MUERTE A DECENAS DE PERSONAS Y DEJARON CENTENARES DE HERIDOS, REPORTÓ LA PRENSA LOCAL.

Los datos provisionales de víctimas de los dos fuertes terremotos, de 6,2 y 6 grados de magnitud en la escala abierta de Richter, que sacudieron el noroeste de Irán, confirmaron 180 los fallecidos y más de 1.300 los heridos.

El director de Gestión de Emergencias de la provincia de Azerbaiyán Oriental, Jalil Sai, informó que las zonas afectadas son los distritos de Ahar, Varzagam, Haris y Mehraban. Además 60 aldeas han sufrido daños de entre el 50 y el 70 por ciento y seis aldeas están totalmente arrasadas.

Desde la zona, se han incrementado las peticiones de ayuda, debido a la magnitud de la catástrofe y algunos políticos locales han pedido que se aumenten los equipos de socorro, la asistencia médica y la comida y objetos de primera necesidad para atender a los atrapados, heridos y personas que se han quedado sin cobijo.

Inf. Pág. 5, 5to. Cuerpo



UN SEGURO NO ES UN BIEN ELITISTA Y NO ES TAN COMPLEJO COMO SE PIENSA.

Empresarios afirman que en el país hace falta la cultura del seguro

Representantes de empresas de seguro coincidieron en manifestar que en Bolivia hace falta desarrollar la cultura aseguradora entre el Estado, las empresas privadas, la ciudadanía y como catalizadores los medios de comunicación, reflexionó el vicepresidente ejecutivo de Nacional Vida, José Luis Camacho.

Considera que se debe unir esfuerzos para hacer mayor comunicación, dar más información para desa-

rollar la cultura aseguradora que requiere tiempo, aunque dijo que se han logrado grandes avances con el SOAT en Bolivia.

El director de Negocios de La Boliviana Ciacruz, Jorge Álvarez, dijo que las aseguradoras deben crear productos fáciles de entender y accesibles en términos de costo para diversos segmentos de la población.

Inf. Pág. 6, 1er. cuerpo

Gobierno sostiene que Bolivia depende de exportación del gas

El presidente Evo Morales en un discurso pronunciado ayer en Cochabamba admitió que en el momento el país vive del gas y de la exportación a los países vecinos, en especial a Brasil.

Manifestó que Brasil tiene un superávit económico comercial con todos los países menos con Bolivia. "Algunos sectores económicos de Brasil dependen del mercado capitalista, de Estados Unidos, ojalá que esa crisis del

capitalismo no nos afecte a nosotros", acotó.

Por otro lado, el mandatario se refirió a la última visita de la presidente de Argentina, Cristina Fernández, quien le habría manifestado que en ese país se puede encontrar el mercado alternativo para el gas boliviano, por lo que aseguró que en ese sentido se tomaron las previsiones correspondientes.

Inf. Pág. 3, 5to. Cuerpo

Critican a Evo Morales por insistir en dividir el Tipnis

Ante las declaraciones del presidente Evo Morales en Cochabamba, quien afirmó que la mejor opción es dividir la reserva natural con la vía, los dirigentes indígenas manifestaron que continuarán con sus medidas de resistencia y los comunarios que aceptan la construcción de la ruta fueron presionados por el Ejecutivo.

Asimismo, los indígenas de Gundonvia expresaron a EL DIARIO su preocupación por-

que aún no arribaron los fiscales ni los representantes de los derechos humanos para escuchar sus demandas.

Benigno Noza sostuvo que las estrategias de resistencia se reafirmarán cada vez más, "aunque hagan la consulta con algunos, la mayoría no estamos de acuerdo en que se construya la carretera y se divida nuestra casa grande".

Inf. Pág. 4, 1er. cuerpo

Analisis de fin de semana

- POLÍTICA**
 La República de Bolivia continúa vigente pese a cambios ideológicos
 Inf. Pág. 5, 1er. cuerpo
- SOCIEDAD**
 Sífilis congénita emerge como una amenaza real en la salud pública
 Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo
- LAPAZ**
 El "Día del Adulto Mayor" se acerca y la indiferencia persiste
 Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo



LA SÍFILIS CONGÉNITA ES UNA INFECCIÓN SEVERA, INCAPACITANTE Y CON FRECUENCIA MORTAL QUE SE OBSERVA EN LOS BEBÉS.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...



...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fancesa. Los autores de este abuso, no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.



Sólidos Cimientos para Bolivia